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ONG CHIN LONG　皆さん、初めまして。マレーシアから来たグレンと申します。日本に来る前に、二年間母国
で日本語を勉強しました。平成２７年の文部科学省試験を受けて幸いにも合格して、ここに
留学することができました。
　日本に来て、既に二か月経ちました。今、機械工学科で３Mの皆さんと勉強しています。初
めて覚えた日本語は、「おはようございます」だったと思います。小さいころから、ずっと日本の
アニメを見てきたので、いろいろ日本語の勉強になりました。
　私の趣味はバスケットボールをすることで、ここに来てすぐバスケット部に入部しました。練
習がちょっと大変ですが、皆といっしょに遊んだり、バスケをやったりすることができて、楽し
いです。バスケはただ一年間しかしていませんでしたが、健康にいいし、自分の成長にも役に
立ちます。
　ずっと前から、奈良高専は高専の中ではトップの学校だとよく聞いていたので、いい大学に
合格できるようにこの学校でいろいろなことを一生懸命に勉強しています。そして、いつか日
本人のように日本語をペラペラ話せるようになりたいと思って頑張っています。
　母国のマレーシアは多民族で、自然に囲まれています。日本のように季節はありません。こ
こよりちょっと暑くて雨もよく降りますが、住みやすいところです。多民族なので、いろいろな
おいしい料理があります。例えば、中華系のバックテとか、マレー系のナシレマクとか、おい
しい食べ物はどこにもあります。それは、マレーシアの一番の特徴だと思います。
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　こんにちは、私はマレーシアからきたジエです。実は「ウェイジエ」と申します。しかし、マレ
ーシアの大学で勉強していたとき、「ウェイ」は、他の学生が使っていたので、「ジエ」にしまし
た。「ジエ」は漢字で書くと「傑」です。
　今住んでいる所は奈良高専学生寮です。あまり大きくない部屋ですが、設備がいろいろ備
わっていることに感謝しています。　　
　出身地はペナンと呼ばれている美味しい食べ物がたくさんある所です。母国と離れた二か
月後には、ここでの生活も段々慣れて来ました。日本人は皆優しいと思います。テンプレート
とか、おにぎりとか、せんべいを買ってくれて、お風呂に誘われたことも何回もありました。大
変お世話になりました。
　私は身の回りの物事に興味があるので、新しい事を習うのが好きです。この世の物事の美
しさを理解して、学ぶことで、この世界と自分を理解して、よりよく生きていくことができると信
じています。これからは、奈良高専で電子制御工学から学んだ知識を身につけて、将来母国
の発展に貢献するつもりです。
　マレーシアは多民族の国なので、習慣と文化がいろいろあります。それでも、皆が仲良く過
ごすことができる、素晴らしい国です。
　私は日本語を上手に話せるようになりたくて、頑張っています。もしかしたら、日本人になっ
てしまうかもしれません。この三年間よろしくお願いいたします。
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　皆さん、初めまして。私はモンゴルから来ましたエボです。去年の4月に日本に来て、東京
日本語教育センターで一年間勉強しました。そして、今年の4月から奈良高専の物質化学工学
科3年に編入学し、3か月ほど経ちました。 奈良高専に進学したことを本当によかったと思い
ます。寮母さんが優しくいつも生活のことを手伝ってくれたり、寮生はみんな仲がいいし、来
たばかりの時に私の誕生日を祝ってくれたことにとても感動しました。
　そして、入りたいと思っていた水泳部に入れてとても嬉しいです。初めは、とてもしんどくて、
みんなの速さを素晴らしいと思いました。私は今は泳ぐのが一番遅いかもしれないけれど、
好きなものに頑張れば、上達するはずと信じています。
　高専の実験はとても役に立つ知識が身につくし、部活は学校の楽しみになると思います。
今から3年間、皆さんとともに生活するのでよろしくお願いします。

　初めまして、マレーシャから来た留学生で、チンロンと申し
ます。日本に留学する前に二年間日本語を勉強して来ました
が、奈良では標準語を使っていないことにとても驚きました。
関西弁は難しくて、標準語とまったく違う言葉もあります。例
えば、「いない」が「おらん」となったり「しない」が「せへん」と
なったりすることです。でも、だんだん慣れてきているので、
面白く感じて、関西弁が話せることを誇りに思います。ところ
で、初めて覚えた日本語が「こんにちは」だったと思います。
　趣味はいろいろありますけれども、一番好きなのがやっぱり
バスケットボールです。コートで同じ趣味を持っている人と会
えるし、各階級の人とも友達になれることがその理由です。ラ
ッキーと言えるほど、小学校からずっと学校の代表になってい
て、優勝したこともあります。高専のバスケットボール部に一
応入りましたが、留学生の日本語の授業と宿題の量であまり
行っていません。
　マレーシャで高専の予備教育を受けるときの話ですが、退
職したもとの高専の先生達に教えてもらっていました。そのと
き、「奈良高専」と聞いたら、「厳しいよ」「大変だよ」という返事
でした。私はそれを聞いたら、つい怖くなってしまいました。
幸いにもチューター達がいつも助けてくれるので、勉強が分
かってきました。そして、友達も親切に日本の文化や寮生活な
どを教えてくれます。友達のおかけで、日本での生活が嬉しく
なって、毎日楽しむことができるようになりました。この３年
間頑張って勉強して、できるなら、日本の有名な大学に入りた
いと思います。
　母国は多彩な多民族性で有名です。宗教、第一言語が違っ
ても皆一緒に生活できて国の発展のために互いに助けて成長
することを自慢に思っています。そして、美味しいものがたく
さんあって、旅行者がたくさん集まることも誇りに思っていま
す。今から、３年間皆さんとともに、生活をしていくから、宜
しくお願いいたします。
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　初めまして、私は物質化学工学科のタンです。2016年4月
4日マレーシアから来ました。初めて覚えた日本語は「食べる」
という言葉です。マレーシアでの予備教育コースはひらがな
とカタカナを二日で覚えるのは本当に大変でした。日本人の
学習精神は素晴らしいと思います。
　私の趣味は旅行することです。日本の観光地は有名なので、
日本で留学する度に必ず色々なところへ行ってみたいし、日本
の文化や食生活を学びたいです。奈良高専で勉強することは
とてもいい経験だと思いますし、将来は日本の大学へ進学し
たいと思います。
　マレーシアは多民族国家ですから、文化や食べ物も色々あ
ります。国は美味しい食べ物がいっぱいあるだけでなく、マレ
ーシアの三大民族（マレー系、中華系、インド系）の代表的な
食べ物はすごく好きです。例えば、私は一番好きなマレーシ
ア食べ物はアサムラクサ (asam laksa)という食べ物です。ア
サムラクサはマレーシアの代表的な麺料理です。最も有名な
のが魚の出汁が濃い酸っぱいと辛い味のスープで作る方法で
す。もしマレーシアへ行ったら、ぜひ食べてください。
　これから、三年間、皆さんよろしくお願いいたします。


